

Bericht zum Workshop „Was glitzert denn da?“

Die Lehrperson erklärte verschiedene Steine, wie sie aussehen und woraus sie bestehen. Auch die Schüler und Schülerinnen haben Steine bekommen, um sie selber zu befühlen. Danach mussten sie die Steine nach Namen und Alter sortieren. Es hat sehr viele verschiedene Arten von Steinen, es geht quer von Grafit zu Metall. Alle Schülerinnen und Schüler haben sehr interessiert gelauscht, aber neben Theorie ist in der Projektwoche auch etwas Platz für Spass. Die Lehrperson hatte total viel Spass beim Erklären. Doch es ist auch Arbeiten angesagt, denn die Lehrer wollen ja, dass die Schülerinnen und Schüler davon profitieren können.

Am Nachmittag haben die Schülerinnen und Schüler gelernt, wie man ein Steingewicht in Newton umrechnet mit einer Art Waage, wo man den Stein anhängen kann und das Gewicht sieht. Sie haben aber auch verschiedene 3D-Figuren gebastelt aus Papier.

Bericht: Kai Hochuli und Marco Lüdin